



## PODER JUDICIAL, AL SERVICIO DE LA DELINCUENCIA: AMLO

### PODER JUDICIAL, AL SERVICIO DE LA DELINCUENCIA, ASEGURA AMLO

*Acusó que el organismo  
está secuestrado por  
una minoría rapaz*

**CLAUDIA BOLAÑOS**

nacion@contrarepública.mx

**El presidente** Andrés Manuel López Obrador acusó que el Poder Judicial Judicial está secuestrado, por una minoría rapaz y al servicio de la delincuencia.

“La reforma que estamos promoviendo para el Poder Judicial, es algo muy importante. Se ha ido avanzando bastante en el Poder Legislativo, desde luego en el Ejecutivo, pero el Poder Judicial está tomado, secuestrado, al servicio de una minoría rapaz, está al servicio de la delincuencia llamada organizada y de la delincuencia de cuello blanco”, señaló este lunes en sus redes sociales.

Y reiteró la necesidad de que la población sea quien elija, mediante votación, a los impartidores de justicia.

“Que le preguntemos siempre al pueblo para no equivocarnos, mandar obedeciendo al pueblo. Y si el pueblo se equivoca vuelve a mandar porque vivimos en una democracia. Vamos a alejar a los jueces, que el pueblo los elija. El pueblo tiene además ser muy inteligente, un instinto certero, sabe quién es recto, quién no, sabe quién es honesto y quién no. Quién le tiene amor al pueblo y quién lo desprecia.

“Solo con la participación de la gente, con el método democrático, que el pueblo elija a los jueces, abogados íntegros, incorruptibles, con vocación de justicia, solo así vamos a poder avanzar y esto no es un asunto que se va a lograr fácilmente en el corto plazo, pero hay que empezar”, dijo.

En su mañana criticó la formación de los abogados desde las universidades ya que indicó que ese es el verdadero problema estructural del PJ. ●